
Siracusa  Calcio,  il  patron
Alì:  “Mi  aspettavo  di  più,
prenderò  delle  decisioni  a
prescindere da Rieti”
“Le mie decisioni le ho prese a prescindere dalla sfida di
oggi”. Sembra già tutto deciso in seno al Siracusa calcio e a
confermarlo è il presidente Giovanni Alì intervenuto a Radio
Sport direttamente dal ritiro della squadra a poche ore dal
fischio d’inizio del match di campionato. Dunque sarà esonero
di mister Pagana? “Non posso anticipare nulla ma non sono
soddisfatto di come si è espressa la squadra. Faccio mea culpa
perché le decisioni sono sempre state mie e pensavo potesse
andare diversamente ma così non è stato e capisco le critiche
della gente. Parlare ai tifosi? Lo farò ma in questo momento
non posso chiedere loro nulla perché se le cose vanno male non
sono nelle condizioni di poter chiedere qualcosa. È chiaro che
interverremo sul mercato, lo faremo gradualmente perché sono
il primo a volere il bene del Siracusa, quindi la sua salvezza
su tutti i fronti e oggi non c’è tutto questo per cui ci
muoveremo perché non sono affatto soddisfatto”.
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